

《单词百科:waveform是什么意思?waveform怎么发音?waveform的解释和用法》

英语单词waveform是什么意思?waveform怎么读?waveform怎么发音?简答网为您整理了waveform的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



waveform怎么读

waveform的读音: ['weɪv fɔːm]

waveform的意思

1、n.波形;

waveform的相关词组

- 1、bootstrap waveform 自举波形 (基准信号发生器的信号波形);
- 2、keying waveform 键控波形;

3、 waveform corrector 波形校正器;

waveform的双语例句

1、 Hall sensor which contains signal amplification and waveform shaping.

其中霍尔传感器包含信号放大和波形整形.

2、 High resistance waveform with increased flow velocity was seen in contralateral VA.

病变对侧VA呈收缩期血流速度增快的高阻力频谱.

3、 This procedure is the realization of TIs MSP 430 microcontroller PWM output waveform.

这个程序是用TI的 单片机MSP430实现的PWM波形的输出.

4、 The shape of the mesh points by laser beam strength waveform decision.

网穴的边框由激光束的强度波形决定.

5、 Spectral analysis of the waveform can display many measurements.

通过多普勒频谱分析可测量出许多数据.

6、 The experimental results verify the waveform library control theory.

实验结果验证了波形库控制的可行性.

7、 A linear or nonlinear pulse FM radar waveform generator was developed successfully.

研制一种脉冲调频雷达波形发生器.

8、 To view actual AC waveform signature, use Waveform Viewer.

若想观看实际的AC电压波形,可使用波形观察器功能.

9、 Timing generator principle, understanding the clock and timing signal waveform.

时序产生器的原理,了解时钟和时序信号的波形.

10、 The waveform is noticeably less rich in the higher frequency.

这样的合成波形明显地缺乏较高的那一频率.

11、 We begin to see, from this material , how to visualize a waveform from its spectrum.

从这些分析中初步看到, 如何从它的谱构思出该波形来.

12、 The influence of the coating thickness on the waveform is analyzed.

该方法为透明薄膜/基底系统的定量检测和无损评价提供了理论依据.

13、 The imposition of a curved phase characteristic reduces the peak amplitude of the waveform.

曲线形相位特性减小了波形振幅峰值.

14、 A wide-frequency and program-controlled waveform generator based on MAX 038 is introduced.

介绍了一种基于MAX038的宽频程控波形发生器.

15、 Waves in water more like the waveform moves along a rope.

波在水中移动就像波形沿着绳子移动一样.

以上是简答网为您整理的waveform怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于waveform

的用法、waveform的释义、

waveform的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/waveform>